

CANADA PROVINCE DE QUÉBEC DISTRICT DE QUÉBEC

«Chambre commerciale»

No de Division: 01-Montréal

No de Cour: 500-11-058534-203

No de Dossier: 41-2659830

AVIS AUX CRÉANCIERS D'UNE PROROGATION DE DÉLAI (Article 50.4 (9))

NOTICE TO CREDITORS OF AN EXTENSION (Section 50.4 (9))

Dans l'affaire de l'avis d'intention de faire une proposition de :

In the matter of the notice of intention to make a proposal of:

3717291 CANADA INC. FAISANT AFFAIRE SOUS LA RAISON SOCIALE DE « BÔ-BÉBÉ »

Une société légalement constituée ayant son siège social au 1255 rue Peel, bureau 1000, Montréal, QC et ayant ses bureaux exécutifs au 2205 Boul. Industriel à Laval, QC

AVIS est par la présente donné que le 23° jour de décembre 2020, la Cour Supérieure, Chambre commerciale a ordonné que le délai accordé à la débitrice pour déposer une proposition définitive soit prorogé jusqu'au 31° jour de mars 2021.

TAKE NOTICE that by judgment rendered by the Superior Court, Commercial Division, on the 23rd day of December 2020, the delay granted to the insolvent debtor to file a final proposal, was extended to the 31st day of March 2021.

Une copie du jugement est disponible sur notre site web: https://mnpdettes.ca/fr/restructuration-entreprise/mandats-courants-de-la-societe/3717291-canada-inc/

A copy of the judgment can be obtained on our website: https://mnpdebt.ca/en/corporate/corporate-engagements/3717291-canada-inc

DONNÉ à Montréal, ce 5^e jour de janvier 2021.

DATED at Montreal, this 5th day of January, 2021.

MNP LTÉE

Sheri L. Aberback, CIRP, CFE, LIT Syndic - Trustee



